

Communiqué de presse du CERVA( *Collectif d'Étude et de Réflexion sur la Vidéosurveillance à Andrésy*)

Le débat public organisé par le CERVA lundi 20 juin 2011 à Andrésy a réuni une cinquantaine de personnes (certains ont du rester debout dans le couloir, la salle attribuée par monsieur le Maire pour cette réunion étant bien trop petite...), dont Joël Tissier, conseiller général du canton et Jean Lafont, conseiller régional président de la commission "politique de la ville et de la sécurité", ainsi que plusieurs des riverains directement concernés par la première phase du projet de la majorité municipale.

Après une rapide présentation générale des systèmes de vidéosurveillance, des questions qu'ils soulèvent (maintenance, traitement des données, efficacité évaluée par un certain nombre d'études, tant à l'étranger qu'en France, coût global exorbitant) et des problèmes qu'ils posent au regard de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme et des libertés, faite par Jean-Claude Vitran, membre du bureau national de la Ligue des Droits de l'Homme, le débat a été riche et ne s'en est pas tenu aux simples problèmes locaux. Le besoin d'information pour une réflexion citoyenne approfondie est apparu comme évident. Manifestement un mouvement est en route...

[andresy.cerva@gmail.com](mailto:andresy.cerva@gmail.com)